

Nathalie Moray



Bonjour ! Je suis Nathalie et je vais tenter de brièvement me présenter à vous.

Je suis née en Afrique et arrivée en Belgique (Liège) à l'âge de 7 ans. Par la suite , je suis allée voir si l'herbe était plus verte à Bruxelles et à Mons. Mais non, la Cité Ardente est bien l'endroit où je me suis sentie chez moi. J'adore les animaux et j'ai une passion pour tout ce qui touche à la gestion de l' environnement. J'apprécie également énormément voyager et faire des rencontres.

C'est d'ailleurs lors d'un voyage à Saint-Pétersbourg organisé en avril 2018 par Fabrice que j'ai entendu parler pour la première fois de l'asbl Cœur de Liège.

Juste le temps d'atterrir et j'ai été invitée à rencontrer les bénévoles de l'asbl lors du « Relais pour la Vie » qui se tenait en mai à la plaine de Cointe . Depuis lors , je suis devenue bénévole au sein de cette asbl au grand cœur.

J'ai commencé par rédiger les PV lors de réunions et à aider à la mise en place de différentes activités, comme la célèbre Fête du Terril et son salon de l' environnement, pour devenir ensuite « l'harassante » ?? secrétaire et une des coordinatrices des activités organisées par Cœur de Liège..

J'ai immédiatement été conquise par la gentillesse et l'investissement des bénévoles mais aussi par les actions menées par l'asbl. Je peux dire maintenant que notre asbl Cœur de Liège est devenue également une de mes passions et merci à tous les bénévoles qui font vivre cette association.